

Le système de voyelles

Le plus difficile pour un français lorsqu'il va lire arabe est d'arriver à prononcer car les voyelles sont quasiment absentes.

Comment faire?

Il y a ce qu'on nomme les voyelles fortes; c'est à dire qui seront systématiquement indiqués dans le mot et celle qui accentuera "grossièrement"

Les voici :

ا A

و OI

ي I

Mais pas de panique, des amis sympathiques vont nous aider; c'est ce qu'on nomme en France, les apostrophes, virgules et tt.

' On ouvre la bouche (un peu le son a)
, On ferme la bouche (un peu le son e)

ء (le son I)

ء

(le son O)

D'autres existent mais sont inutiles et compliquent le langage et la prononciation.
A vous de jouer!